



Die Wasserwachten im Landkreis übten den Ernstfall

CHAM. Die Winterübung der Wasserwachten im Landkreis Cham fand dieses Wochenende statt. Eine 20-köpfige Truppe mit Wasserrettern, Bootsführern und Tauchern aus den Ortsgruppen Cham, Roding und Waldmünchen wollte eigentlich die Eisrettung üben. Doch das Eis fehlte. Daher die Umplanung auf Fließwasser-Rettung auf dem Altenstadter Wehr. Nach dem Klarmachen der Rafting-Boote waren die Wasserretter in ihrem Element: gemeinsames Einpaddeln und Manövrieren der Boote, durch das Wehr fahren, dann im Wasser befindliche Personen bergen und sanitätsmäßig versorgen. Sie hatten nichts verlernt, alles lief wie am Schnürchen. Der besondere Kick: das Einzeldurchschwimmen des Wehrs. Übungsleiter Michael Amann und Richard Raum waren sehr zufrieden mit der Mannschaft, ebenso wie die als Einsatz- bzw. SEG-Leiter anwesenden Alex Kuhnert, Reinhard Lesinski aus Cham und Andreas Dietl aus Waldmünchen.